

Nuevo nombramiento en la sede del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Ginebra, bajo el liderazgo de la Alta Comisionada Louise Arbour, conforme a su Plan de Acción de 2005, está implementando una serie de medidas para fortalecer y ampliar la capacidad de la Organización para cumplir con sus múltiples tareas, dentro y fuera de la ONU, en la promoción, defensa y protección de los derechos humanos en todo el mundo.

A finales de 2005, la Asamblea General de la ONU aprobó el nuevo presupuesto de la Oficina del Alto Comisionado para los próximos dos años. Esto significa un aumento notable de los recursos humanos y financieros. En este contexto, a petición de la Alta Comisionada, el director de su representación en Colombia, Michael Frühling, ha aceptado asumir el cargo de Jefe de la nueva sección de “Políticas, Planeación, Monitoreo y Evaluación”, en la sede de la organización en Ginebra, Suiza.

Michael Frühling, quien ha sido director de la Oficina en Colombia desde octubre de 2002, comenzará su nuevo trabajo a partir de finales de febrero de 2006. Desde esta fecha y hasta el nombramiento del nuevo director en Colombia, asumirá como directora encargada de la Oficina, Carmen Rosa Villa, actualmente directora adjunta encargada.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2006/01/cp0603.pdf>

[Descargar documento](#)